

La Voz de Menorca

mero sueldo . 5 centimos
Número atrasado 10

DIARIO REPUBLICANO

Año XIII—Número 4.688.

Suscripción

En la isla al mes. Ptas. 1'50
Resto de España. " 1'75
Extranjero. " 2'50

MAHON, MARTES 19 NOVIEMBRE 1918

Redacción y Administración:

CALLE NUEVA.—Teléfono 610.

Comunicaciones telegráficas

Informe de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Menorca.

La Cámara que me honro en presidir, desde el año 1909, viene dedicando insistente atención al problema de las comunicaciones telegráficas de esta isla. Unida Menorca por medio de un cable submarino con la vecina isla de Mallorca, y por mediación de ésta, con el resto del mundo, sufre desde hace largo período, las consecuencias de la vetustez de dicho cable, que, de puro viejo, está pidiendo su inmediata sustitución, que no ha podido conseguirse a pesar de las reiteradísimas instancias de todas las fuerzas vivas menorquinas.

Año tras año ha insistido esta Cámara, interpretando el deseo justificado del comercio y de la industria menorquina, cerca del Poder central, ya por mediación directa, ya con los representantes en Cortes, siempre propicios a servirla, para el remedio de tan lamentable situación; y uno tras otro han venido, amargos, los desengaños y dilaciones, a entorpecer y anular nuestra campaña, consiguiendo a lo sumo, promesas luego incumplidas y fallidas esperanzas, que han desilusionado por completo a cuantos elementos han librado batalla, para la consecución del cese de esta anomalía.

Pese a tanta desidia y a tanto abandono, no ha cesado esta Corporación en su empeño y ha dedicado a él una actuación constante y, en acuerdos, peticiones y réplicas lo ha exteriorizado, diseminando una labor que cree conveniente sintetizar, para que pueda formar V. S. verdadero conocimiento del proceso y estado actual del asunto que nos ocupa y cerciorarse de la justicia que nos asiste en la petición que, nuevamente, hemos dirigido a la Superioridad, para la cual pedimos apoyo a V. S. en cumplimiento del acuerdo tomado por esta Cámara, que luego se transcribirá.

Síntesis de la labor de esta Cámara:

Año 1909.
Llama la atención del Ministerio de la Gobernación acerca de la inferioridad en que se halla Menorca, con relación a las demás islas Baleares, en cuanto al servicio telegráfico, y pide el establecimiento de un nuevo cable entre Menorca y el Continente.

Año 1910.
Ratifica la petición anterior al señor Gobernador Civil de la Provincia, o que al menos se estableciera otro nuevo cable entre Mallorca y Menorca.

Año 1911.
Acuerda emprender nuevas gestiones para que llegue a ser un hecho el tendido del cable directo entre Menorca y la Península, que fue concedido por R. O. de 27 Enero del año 1906, solicitando el apoyo del Diputado a Cortes por este distrito.

Año 1914.
Previendo el peligro de la interrupción de que ahora somos víctimas (interrupción que muy a menudo comprende 6 y 8 días) insiste en el tendido de dicho cable entre Mahón y Barcelona, aduciendo las vicisitudes por que había pasado la petición.

Año 1915.
Se entera de los trabajos que lleva a efecto el Diputado por Menorca, en el Ministerio de la Gobernación, quien propone que el tendido del cable

solicitada, costaría unas 250.000 pesetas e indica la suficiencia para mantener las comunicaciones telegráficas, mediante la reparación del tendido entre Mallorca y Menorca, y tender otro nuevo entre ambas Islas, lo cual vendría a costar menos de 200 mil pesetas habiéndose adoptado esta última solución por la Dirección General por ser más económica y conveniente. Y de una R. O. del propio Ministro en que se declara que por no ser suficientes los recursos consignados en Presupuesto, no podrá procederse al indicado tendido, hasta que se puedan arbitrar otros.

Año 1917.
El Presidente comunica a la Cámara que ha solicitado del repetido señor Ministro que autorizara el uso de la estación radiotelegráfica de la fortaleza de Isabel II para el servicio oficial y privado y del señor General Gobernador de esta Isla, apoyo para tal demanda.

Y en el corriente año 1918, en que más se ha dejado sentir la insuficiencia del servicio telegráfico.

Trata de nuevo del caso frecuentísimo de estar esta isla incomunicada durante 8 días y de la imposibilidad del uso frecuente de la estación radiotelegráfica, debido a su carestía que triplica la tasa ordinaria; y concede un amplio voto de confianza al señor Presidente para que practique las oportunas gestiones encaminadas a la solución de tan grave problema. Estas se efectúan en Madrid, por el señor Vice-Presidente, el Diputado señor Llansó, el Alcalde de Ciudadela señor conde de Torre-Saura, y el jefe de Telégrafos de esta ciudad señor Sampol, habiendo conseguido la promesa, como toda incumplida, de la instalación de una estación radiotelegráfica en Mallorca, para poder comunicar con la de la fortaleza de Isabel II. Y, por último, atendida la ineficacia de los trabajos realizados, acuerda el nombramiento de un comisionado para que, juntamente con los nombrados por las demás fuerzas vivas de Menorca, pasara a la Corte para remediar el malestar creciente producido por la endémica interrupción.

Reciente y sin cumplir este último acuerdo, por causa de las graves circunstancias sanitarias que afectan a España entera, y en pleno recrudecimiento de la campaña sostenida por la prensa menorquina y parte de la mallorquina, contra el actual estado de cosas, esta Cámara ha recibido del Ateneo Científico, Literario y Artístico de esta ciudad, que con cariño y entusiasmo viene dedicando su atención a este asunto, especial comunicación, en la que se le invita a una acción común de autoridades, corporaciones y sociedades y particulares, para recabar de S. M. el remedio eficaz y rápido que requiere la solución de tan manoseado problema. Al propio tiempo, se ha visto favorecida con una petición de la Compañía Ibérica de Telecomunicación, en la que solicita influir para el logro de la dirigida al Ministerio de la Gobernación, pidiendo el establecimiento de la telefonía sin hilos entre el Archipiélago y la Península.

Ante la doble petición que viene a satisfacer los constantes deseos y esfuerzos de esta Cámara, dedicados a que desaparezcán para siempre los obstáculos que se oponen a la normal comunicación, se ha reunido en sesión extraordinaria, el 4 del actual, y unánime ha acordado:

1.º Solicitar de la Presidencia del

Consejo de Ministros y especialmente, de los Ministerios de la Guerra y Gobernación, (queda ya cumplido mediante telegramas) que se restablezcan las comunicaciones telegráficas de esta Isla, ya sea por la vía submarina, ya por medio de una estación radiotelegráfica civil.

2.º Que interin se procede a su restablecimiento, se aplique a la Estación radiotelegráfica militar de la fortaleza de Isabel II, lo previsto en el artículo 33 del «Rid» de 24 de Enero de 1918, que estableció las bases del servicio nacional radiotelegráfico y, en su consecución, pase temporalmente a Gobernación la Estación mencionada, utilizándose mediante empalme con la Central de Telégrafos de esta ciudad los hilos que la enlazan con las oficinas del Gobierno Militar.

3.º Apoyar con todo interés y cariño la solicitud de la indicada Compañía Ibérica de Telecomunicación, para que le sea concedido el establecimiento de la telefonía sin hilos entre las Baleares y la Península.

4.º Al objeto de mancomunar esfuerzos y de que la acción resultante de ellos haga sentir su peso e influencia ante los citados señores presidente del Consejo de Ministros y Ministros de la Guerra y Gobernación, solicitar el concurso de los señores senadores y Diputados a Cortes de esta Provincia y de las Cámaras hermanas de Madrid, Barcelona, Valencia, Zaragoza, Palma e Ibiza, para que apoyen el acuerdo transcrito.

Y en cumplimiento del mismo tengo el honor de suplicar a V. S. se digne interponer su valiosa influencia cerca de dichos Presidente y Ministros, al objeto que se atienda a lo que se solicita en los números 1.º a 3.º del propio acuerdo.

Dios gde. a V. S. muchos años.
Mahón 12 de Noviembre de 1918.—
El Presidente, Bartolomé Escudero.—
El Secretario, Pedro Ripoll.

REMITIDO

Señor Director de LA VOZ DE MENORCA:

Localidad.

Distinguido señor: Para puntualizar hechos, me permito rogarle la inserción de las siguientes líneas explicativas de mi conducta que no creo fuera merecedora a violencias de ninguna clase.

Dándole gracias anticipadas se reitera de usted affmo. s. s.

ANTONIO FERRER.

El contrato convenido entre los operarios de mi panadería y el que suscribe, está conforme con la ley vigente.

Esta preceptúa con gran acierto que debe gozar el obrero del descanso dominical, pero exceptúa a los que por la naturaleza del servicio que el público prestan, no puede llevarse a la práctica en absoluto; y para estos casos se establece un reposo semanal sin fijación de día. Están incluidos en este último grupo los impresores, pasteleros, ferroviarios, panaderos, etc., etc.

En armonía con la ley, mis operarios tienen el descanso semanal en esta forma: la mitad no trabaja el sábado por la noche, la otra mitad no trabaja la del domingo. Disfrutan los de primera categoría 28 pesetas semanales y los de segunda 25.

¿Es acaso esto un proceder inhu-

Contra la Gripe

Abrigarse mucho y gastar poco

Abrigos lana caballero	Ptas. 29'00
Chales punto lana grandísimos	» 5'75
Pieles forma balona (muy grandes).	» 11'00
Camisetas caballero algodón (hierro)	» 1'50
Franelas superiores (lo más chic) el metro	» 2'00
Bufandas caballero	» 1'00

EL BAZAR, Hannover, 11

mano? ¿Es esto infringir ni el espíritu ni la letra de la ley? El público imparcial conteste a estas preguntas

En la noche del sábado, un grupo algo numeroso de socios de la «Federación Obrera», se presentó en mi domicilio, hallándome yo ausente. Preguntaron por el dueño del establecimiento, a lo que contestó mi señora esposa, que en aquel momento había salido. Entonces el grupo, infringiendo la ley, penetró en la casa, no parándose en la entrada sino llegando hasta donde trabajan mis obreros, a los que invitaron para que abandonaran el trabajo, negándose mis trabajadores por comprender que estaban en perfecto derecho.

Los invasores, que esta es la palabra, amenazaron a los pacíficos trabajadores y éstos se vieron precisados a abandonar el trabajo, dejando a medio elaborar una hornada de pan que, como es consiguiente, se echó a perder.

Al llegar yo a mi domicilio, me informaron del hecho y acudí seguidamente a la Benemérita para que me prestara la protección que a todo ciudadano se debe, ordenando el activo cabo señor Quiles que una pareja me acompañara. Llegados a mi domicilio ya habían marchado los operarios y acompañado de la Benemérita me presenté en la Federación, con el objeto de tratar un arreglo amistoso y el señor Presidente, con modales poco correctos, me invitó a que abandonara el local.

En vista de tal actitud, me dirigí a esta Delegación donde fui atendido por el señor Delegado al que rogué interviniera para ver si se podía concertar un arreglo que me evitara mayores quebrantos.

Seguidamente el señor Delegado encomendó al Inspector de Vigilancia que fuera a la Federación para tratar de solucionar el asunto. El señor Inspector fué a la sociedad obrera y con palabras correctas trató de averiguar con los operarios los que negáronse a trabajar, ocasionándome con su actitud un manifiesto perjuicio.

Esta es la verdad de los hechos pasados en mi establecimiento donde se atropelló la libertad del trabajo y la ley que me concede el derecho de concertar con mis obreros, el descanso semanal y el mejor servicio del público que me honra favoreciéndome.

ANTONIO FERRER.

LOTERIA NACIONAL

Los grandes almacenes Pasarius, Arravaleta 6 y 8 e Infanta 1, han adquirido el billete del sorteo de Navidad núm. 42.540, para cederlo a su clientela, ten participaciones de 2'50 pesetas, sin compromiso de efectuar compra alguna.

Noticias marítimas

El tiempo

Ayer al anochecer recrudeció violento vendabal del Norte que continúa esta mañana. La temperatura es bastante fría.

Se ha despejado en parte el horizonte, pero sigue la marejada.

Movimiento de buques

Esta mañana a las ocho ha llegado de Barcelona en viaje directo el vapor «Mahón» que debía llegar el sábado. La travesía ha sido penosa pues salió del puerto de la ciudad condal a las dos de la tarde.

Caso de que el vapor «Ciudadela» haya llegado al puerto de su nombre procedente de Palma y pueda salir para Alcudia el vapor «Mahón» volverá a marchar hoy en viaje de escalas.

Procedente de Valencia, Ibiza y Palma ha fondeado esta mañana el vapor correo «Rey Jaime II» que debe zarpar esta noche para los puertos nombrados.

Según hemos oído decir es esperado en nuestro puerto el vapor mercante español «Rifa», de la matrícula de Barcelona.

viene para carbonear.

A causa del mal tiempo continúan amarradas en el muelle las barcas del bou y demás embarcaciones que se dedican a la pesca.

Mahón Foot-Ball Club

Se invita a todos los equipos de Menorca a tomar parte en un concurso que organiza el M. F. B. C. con opción a un hermoso premio que se ha dignado regalar para dicho objeto nuestro distinguido amigo y entusiasta sportman don Manuel Bernedo.

Desde la fecha de la inserción de este aviso hasta el 26 del corriente inclusive, se admiten inscripciones para tomar parte en el mencionado concurso; para demás datos o informes dirigirse al M. F. B. C.—La Junta. 2

A VISO

Se noticia que las fuerzas de Infantería destacadas en la fortaleza de Isabel II deben hacer ejercicio de fuego real colectivo los días 19, 21 y 23 de este mes sobre Cabo Negro de 9 a 12 de la mañana.

Las fuerzas de Infantería destacadas en Mercadal harán los días 21 y 22 el mismo ejercicio de fuego real desde la Albufera sobre Punta Peninat.

Lo que se publica en evitación de posibles desgracias.
Mahón 18 de Noviembre de 1918.
—Pedro M.ª Cardona.

Teléfono n.º 15 Cine España Salón de Moda

Local ventilado e higiénico, convenientemente desinfectado

Jueves 21 Noviembre 1918.—Vermouth de gran moda

—PROGRAMA SELECTO—

Arte — Belleza — Elegancia — Finura — Interés

Oportunamente se anunciarán detalles y se expondrán fotografías

Esta semana extraordinarias exhibiciones del arte cinematográfico.

Pronto: EL BARON MISTERIO — Sensacional y lujosa serie.

los fabricantes de calzado de señora o caballero

especialmente a los recién establecidos que no cuentan con clientes

Para todo el resto de España se ofrece tajante, a la comisión, muy cono-

cedor del artículo (en el cual trabaja), y con clientes adictos. Referencias e

nformes inmejorables. Fábricas de seriedad y moralidad mercantil de primer orden; en otro caso

no escribir. Ofertas: J. M. MONTAÑÉS.—A. Central, 33.—ZARAGOZA.

Instituto General y Técnico de Mahón

De conformidad con lo dispuesto en la regla 10.ª de la Real Orden de 10 de Junio último, se nombra a don Bonifacio Iniguez e Iniguez, Catedrático jubilado, Director honorario de este Instituto, y según prescribe el artículo 2.º de la Ley de 27 de Julio, se le autoriza para dar en el referido Establecimiento un curso libre de Lengua y Literatura Castellana.

Queda abierta, en la Secretaría, la matrícula para los que deseen asistir a dicho curso.

Mahón 18 de Noviembre de 1918.—El Secretario, R. Ulldemolins.

JOVEN EMPLEADO en importante casa de esta plaza tiene horas disponibles para trabajar en escritorio. Informes en esta imprenta.

ATENE O

Científico, Literario y Artístico

Presidencia

Hoy martes día 19, a las 18.30, se celebrará la sesión de apertura del curso ateneísta.

El Secretario don Vicente Fornals leerá la Memoria reglamentaria relativa a los trabajos del curso anterior.

El discurso de apertura, a cargo del ateneísta don Lorenzo Lafuente Vanrell, versará acerca de La industria de la plata en Menorca.

CASINO «LA UNION»

Esta Sociedad ha adquirido el billete número 33.446 y se expenden participaciones en Conserjería hasta el día 9 de Diciembre.

NODRIZA.—Se ofrece una para criar en la finca Puigmal Nou.

Informes calle Prieto y Caules número 29.

APELES MESTRES

ATILA

Precio Dos pesetas

Véndese en la Tipografía Mahonesa, calle Nueva.

Unico Depósito de Calzado en Mahón

PLAZA DEL PRINCEPE N.º 14 (frente la Iglesia del Carmen)

PRECIOS REDUCIDOS.

Calzado para señora, desde 5 pesetas el par.

Calzado para caballero, desde 10 pesetas el par.

Calzado de Reglamento para el Ejército y la Marina desde 12 pesetas el par.

Gran surtido para niños y niñas también a precios económicos.

CRONICA LOCAL Y GENERAL

En el Comité Obrero Fiesta de la victoria

Muy lucida resultó la fiesta de la paz con la victoria de las naciones aliadas, que se celebró en la noche del domingo, en el Comité Obrero Republicano y que estuvo concurrencisima.

Como salutación triunfal, ejecutó la música las vibrantes notas del himno revolucionario mundial, la Marsellesa que entusiasmaron a la concurrencia.

Al levantarse el telón ofrecióse hermosísima perspectiva con un emblemático trofeo, formado con las banderas de las naciones aliadas.

Tres señoritas, lindas y elegantes, ofrecían banderitas con los colores de la victoria.

Se bailó y se departió; las horas transcurrieron deliciosas que vale tanto como decir fugaces, rapidísimas.

La fiesta muy brillante dejó encantador y perdurable recuerdo.

La Junta nos ruega que expresemos su agradecimiento a todos los concurrentes y en particular al señor Alcalde y señora, por haber contribuido especialmente con su presencia a realizar el festival de homenaje a la paz y al triunfo de la Justicia, la Libertad y el Derecho.

Despedida

Nuestro particular amigo señor Albano Rosell, Director que fué de la «Escuela Nueva» de Alayor, se ausenta para fijar su residencia en Valencia, después de tomar parte en el primer Congreso Naturista a celebrarse en Portugal los días 1, 2 y 3 del próximo Diciembre, dirigiéndose a Lisboa en representación de varios grupos y sociedades naturistas y vegetarianas.

Imposibilitado de despedirse personalmente de todas las amistades y buenas relaciones que ha contraído en Menorca, nos encarga lo hagamos desde estas columnas y ofrece a todos su nueva dirección que es la de la importante revista «Helios» Torno San Gregorio, 22, Valencia.

Queda complacido nuestro amigo, que nos ha prometido favorecernos con interesantes crónicas, las que seguramente acogerán con agrado a nuestros lectores.

Nuestras industrias de la plata

En el acto inaugural del curso que se celebrará esta tarde a las seis y media en el Ateneo Científico, se expondrán algunos variados productos de la industria menorquina de la plata, por ser dicha industria el tema del discurso a cargo del secretario de aquel centro don Lorenzo Lafuente Vanrell.

Del Boletín del Ateneo Científico

Del número publicado ayer tomamos la información siguiente:

Por la paz.—La Junta Directiva del Ateneo, en sesión de 15 del actual, acordó hacer constar en acta su satisfacción por haber cesado las hostilidades y adherirse a las solemnidades con que se celebre el término de la guerra mundial, haciendo votos porque reine perdurablemente la tranquilidad en todos los pueblos y con ella progresen las artes y las ciencias, prospere la industria y se abran nuevos derroteros al comercio, como base del bienestar social.

Grupo Filarmónico.—En la presente semana inaugurará la serie de conciertos de este curso, según programa que se repartirá, como de costumbre, a los ateneístas matriculados, en el cual figurarán la 1.ª sinfonía de Beethoven, música de Massenet, Leonard, la ópera de Rouslan e Ludmila, de Giinka, y un Scherzo para cuarteto de cuerda, original del joven violinista mallorquín señor Pifa y Portas que ha tenido la amabilidad de regalar un ejemplar al Grupo. Te-

nemos de dicho cuarteto muy buenas referencias.

La matrícula continúa abierta en Secretaría.

Cámara Agrícola.—Se ha adherido a las asambleas que deben celebrarse en Madrid la «Asociación de Agricultores de España» y la «Asociación General de Ganaderos del Reino», las que han sufrido un aplazamiento con motivo de la epidemia reinante.—Efectúa trabajos para constituir una Junta local en Ciudadela.—Y continúa las gestiones en favor de la creación de una Estación Pecuaria en Menorca, contando con el apoyo de diversas entidades y personalidades.

Movimiento de pasajeros

En el vapor correo «Mahón» han llegado esta mañana de Barcelona 19 pasajeros, entre ellos el comerciante don Enrique Limosner y el maquinista del vapor «Menorquina» don Alfredo Casteyó.

En el vapor correo «Rey Jaime II» han llegado tres pasajeros de Valencia y veinte de Palma. Sean todos bien venidos.

Servicio Postal y Telegráfico

Ocupación de los territorios alsacianos.—Atrocidades de los bolcheviques rusos.—Proclamación de la República en Estonia

Rumores de crisis.—Catástrofe en un cine

De la guerra a la paz

Durante el armisticio

La República húngara

Berna 14.—Comunican de Budapest que Karolyi ha enviado un telegrama a Wilson declinando toda responsabilidad por los crímenes del antiguo régimen.

La nueva Hungría se someterá con confianza a las decisiones del tribunal internacional.

El Pester Lloyd cree que la república será proclamada próximamente en Hungría.

Prisioneros repatriados

Amsterdam 16.—Según telegramas procedentes de Sittard (Holanda) salieron de Alemania medio millón de prisioneros aliados, que llegarán a la frontera holandesa dentro de pocos días.

Algunos de los llegados ya a la frontera han sido enviados a Rotterdam.

Vienen rebotantes de júbilo por la vuelta a sus respectivos hogares.

El Kronprinz

Amsterdam 16.—El Kronprinz fué internado por las autoridades holandesas en el castillo de Swbarmen, perteneciente al conde de Metterlich y situado cerca de Ruumende.

Dentro de poco llegará su esposa.

Los palacios bávaros

Amsterdam 16.—El Gobierno de la República Bavara ha decidido incautarse de los castillos reales pertenecientes a Wittelsbach, a fin de que los soldados los utilicen como viviendas.

Consejos de campesinos

Amsterdam 16.—En varios centenares de pueblos alemanes se han formado consejos de campesinos para guardar el orden público, las autoridades locales se han opuesto a estos consejos.

Barcelona 18 a las 23-10.

Joffre a Barcelona

Barcelona.—Se espera que el sábado 23 llegará a Barcelona el mariscal Joffre, el vencedor de la primera batalla del Marne.

Se le hará un recibimiento grandioso.

Los franceses liberan territorios

París 18.—Las tropas francesas han entrado en Mulhouse donde fueron recibidas con gran entusiasmo.

Mejoría

Ha experimentado notable mejoría, lo cual celebramos, nuestro particular amigo el digno gerente del Crédito Mercantil de Menorca don José S. Seguí Oliver.

Noticias cortas

Esta noche el Ayuntamiento celebrará sesión ordinaria en segunda convocatoria y por lo mismo válida cualquiera que sea el número de concejales que asistan al acto.

Continúa el tiempo despacible con alternativas de lluvias y vientos fríos

Pasa blanca para pegar Goma líquida

TIPOGRAFIA MAHONESA

José Pérez de Acevedo

Sesión necrológica celebrada el día 6 de Abril de 1918, primer aniversario de su muerte, por el Ateneo Científico, Literario y Artístico. Precio: 40 céntimos.

Véndese en la «Tipografía Mahonesa», calle Nueva.

Atrocidades de los bolchevikis

Arenas.—Los bolchevikis rusos continúan su campaña de crueldades y horrores. De entre los detenidos como rehenes de los aliados muchos han sido ejecutados.

Otra República—Wilson

Copenhague.—Se ha proclamado la República en Estonia. El Presidente Wilson irá a Inglaterra desde donde marchará luego a París.

ESPAÑA AL DIA

Conflicto político grave

Preliminares de crisis

Ante las vaguedades del gobierno presidido por el señor García Prieto crecen los rumores de crisis.

Se cree inevitable un cambio de gobierno.

Situación complicada

El problema de la autonomía de Cataluña se complica, pues el mismo asunto lo entienden de muy distinta manera las derechas y las izquierdas.

Ambas agrupaciones tienen la autonomía en su programa, pero mientras el señor Cambó al amparo de esta palabra parece que aspira a Virey de Cataluña, los partidos avanzados quieren que la autonomía se implante con carácter democrático y liberal.

Complica la situación el anuncio de huelga general revolucionaria.

Catástrofe en un cine

En un cine de Castellón se festejaba el advenimiento de la paz.

Quedó la sala a oscuras, diéronse voces de ¡fuego! y se produjo un pánico horroroso.

Resultaron muchos muertos, entre ellos veinte y un niños.

El número de los heridos es también crecido. Entre estos hay veinte y cuatro niños.

Se produjeron escenas desgarradoras.

Esta catástrofe es motivo de duelo general en Castellón.

Se ha suspendido el banquete alia-

Tipografía Mahonesa—Calle Nueva